

COUR D'APPEL DE DOUAI

Les délits de pêche maritime
Les armateurs de Fort-Philippe, propriétaires de petits coracles ont porté plainte contre certains patrons de pêche de châtreaux de Boulogne qui les accusaient d'être venus pêcher en dehors des limites qui leur sont assignées.

Ainsi le Tribunal de Boulogne a condamné Adolphe Beauvois à 100 fr. d'amende avec sursis; Joseph Caloin à 6 jours de prison avec sursis et 100 fr. d'amende; Pierre Delpeyre, une fois, à 100 fr. d'amende avec sursis et 20 fr. de dommages-intérêts, une seconde fois à 200 fr. d'amende avec sursis et avec confusion; Pierre Gournay, à 100 fr. d'amende avec sursis et 20 fr. de dommages-intérêts; Antoine Lannoy et J.-B. Margoull, chacun à 100 fr. d'amende avec sursis.

Devant la Cour, le patron de pêche Delpeyre se fait le porte-parole de ses collègues; il met sur le compte des vents et des courants les infractions qui leur sont reprochées. Cependant la Cour n'admet point cette thèse. Elle supprime le sursis qui avait été accordé aux prévenus et elle transforme en 100 fr. d'amende de supplémentaires les six jours de prison avec sursis infligés à Caloin en première instance. Les dommages-intérêts sont confirmés.

AVIS AU PUBLIC

Il est d'intérêt public de rappeler l'existence d'un remède étonnant et simple, ayant fait ses preuves depuis 50 ans et guéri des malades par centaines de milliers.

Le Tisane Bonnard, dont le célèbre professeur Robin était un des plus résolvants et prodigieux dans toutes les maladies dont la cause ou l'effet relevait du ralentissement circulatoire, de l'impureté du sang ou de la faiblesse des organes, est aujourd'hui le remède des peuples atteints de maladies. Essayez-la, c'est vous assurer le retour à la santé.

425 dans toutes les Pharmacies ou 5 fr. par poste. Tisane Bonnard 63, r. Louis-Bland, Paris. Notice gratuite.

TISANE BONNARD

Les corrodés
C'est une affaire plus importante sans doute par le nombre des prévenus que par la gravité des faits qui est évoquée devant la Chambre des appels correctionnels. Vu l'importance des infractions du Nord avant de déposer une plainte contre des herbicides qui vendaient des corrodés.

Poursuivi le 20 janvier dernier sous l'inculpation d'exercice illégal de la pharmacie, le Tribunal de Lille les a tous acquittés.

Le Syndicat des Pharmaciens ayant fait appel, ils comparait devant la Cour. Ce sont: MM. Louis Bernard, Léon Gassen, Julien Couvert, J.-B. Domusieu, Eugène Decoster, Mme Nelly Deleau, MM. Guillaume Deleau, Marcel Delpeyre, Louis Dours, Gustave Dumont, Alexandre Durieux, René Dutat, Paul Fauverghé, Julien Herbin, Mme Pauline Lecocq, Vve Mangin, Eugénie Legroux, femme Legrand, Louise Lemay, Christine Lemoyne, Vve Lhescq, Marie Lhescq, Oscar de Martelaine, Ernest Meurisse, Charles Morruux, Etienne Ravé, Joseph Roulier, Emile Rouvrière, Arthur Rouvrière, Emile Rouvrière, Vandoortende, Mme Juliette Serrazin, femme Delbecq, Rose Vandermeyer, Blanche Delfosse, Lemme Vanverbeke, Marie Verhaeghe, Vve Leroy et M. Jules Vanverbeke.

Après plaidoirie, un arrêt renvoie l'affaire au 30 mai pour l'arrêt.

7 tours de France : 21 triomphes de Peugeot

Depuis 1922, la grande épreuve du Tour de France a été courue sept fois.

Chaque fois, Peugeot y a engagé sa 5 CV qui a toujours terminé le parcours, première, sans pénalisation.

En 1922, la 5 CV Peugeot est la seule voiture, sur 40 concurrents, terminant le parcours sans pénalisation.

En 1923, quatre 5 CV premières ex aequo, sans pénalisation.

En 1924, quatre 5 CV premières, ex aequo, sans pénalisation.

En 1925, les deux 5 CV et les deux 10 CV Peugeot ont été premières ex aequo, sans pénalisation, dans leurs catégories respectives.

En 1926, deux 5 CV premières, ex aequo, sans pénalisation.

En 1927, l'équipe des trois 13-Six et la 5 CV pilotée par Mme Leblanc, seule à bord, terminent le parcours au complet, premières ex aequo, sans pénalisation, dans leurs catégories respectives.

En 1928, six voitures 5 CV au départ; six à l'arrivée, premières ex aequo, sans pénalisation, avec la 5 CV conduite par Mme Leblanc, également première sans pénalisation.

La plus haute récompense du Tour de France, le médaille d'or, est accordée aux conducteurs de la Lavayette, Cessac, Letellier et Annet.

Peugeot enlève également la Coupe de l'Echo des Sports.

Un tel palmarès dispense de tout commentaire.

La 5 CV Peugeot, construite par des spécialistes de la petite voiture depuis dix ans, affirme sa popularité mondiale que justifient ses extraordinaires qualités de robustesse, de régularité et d'économie.

Plus de 225.000 5 CV Peugeot en circulation dans le monde entier, attestent la confiance des usagers à l'égard de ce modèle incomparable.

Les affaires de dommages de guerre

La Cour a, hier jeudi, rendu plusieurs arrêts dans des affaires de dommages de guerre. Les voici :

Poursuivi pour fausse déclaration de dommages de guerre intéressant la Sucrerie de Bouillancourt, Alexandre de Guillebert a été condamné, le 5 décembre dernier, par le Tribunal de Douai, à 16 fr. d'amende. L'Etat, partie civile, a obtenu 1 franc de dommages-intérêts.

La Cour réforme le jugement de première instance; elle acquitte le prévenu.

Le 26 novembre dernier, le Tribunal d'Arras a condamné pour tentative d'escroqueries aux dommages de guerre et complicité: Maurice Peuvrel, à 10 fr. d'amende; Georges Picardat, à 300 fr.; Auguste Leclercq, à 50 fr.; Arsène Persaint à 250 fr. et François Bécu à 1.000 fr. à la suite de quels faits :

Désireux d'acheter des indemnités de dommages de guerre pour éduier un immeuble à Bruay, M. Maurice Peuvrel, négociant, s'adressa à l'agent d'affaires Leclercq, qui le mit en relations avec M. Duval, architecte, à Arras.

Justement un sieur Arsène Persaint avait l'intention de céder des dommages.

L'affaire s'arrangea donc chez un autre agent d'affaires d'Arras, M. Picardat et avec le concours de M. Bécu, notaire, une société fictive fut constituée.

La Cour acquitte M. Leclercq et confirme les autres dispositions du jugement.

Dans les mêmes circonstances, le Tribunal d'Arras a condamné François Haemen, Ferdinand Orcus, Georges Aubry, Alfred Barlet, Augustin Carlier et Raoul Gutier, chacun à 16 fr. d'amende; Georges Picardat à 300 fr. d'amende; Pierre Detroy, à 10 fr.; François Bécu à 1.000 fr.; Arsène Persaint à 250 fr.

La décision des premiers juges est confirmée.

Dans un procès analogue, le Tribunal d'Arras a condamné Paul Duval architecte à 50 fr. d'amende; Arsène Persaint, à 250 fr. et le notaire François Bécu, à 1.000 fr.

La Cour confirme la décision du premier jugement.

LE RÉVEIL DU CINEMA

PARIS-CONSORTIUM-CINEMA PRESENTE

Les Coquelicots des Flandres

Dans une cabane perdue des solitudes sud africaines vivait, avant la guerre, un déclassé venu autrefois de Londres, et qui se faisait appeler Brown. Le malheureux était l'unique survivant de sa famille. Il se nommait en réalité James Sullivan, vicomte de Kingswood, et il avait connu une jeunesse magnifique. Il était alors lieutenant à 19e régiment de Grenadiers. Mais un jour, pour acquiescer une perte de jeu, il prit l'argent dans la caisse de la Compagnie, fut découvert. Son colonel lui évita le conseil de guerre.

Restez en vie

Circuler de nuit sans éclairage ni feu rouge AR, c'est risquer la mort. Un éclairage électrique Radios avec feu rouge (bien sûr obligatoire) vous sauvera la vie pour 77, 87, 97 ou 107 Frs. Un an de garantie. En vente partout. Demandez brochure gratuite.

ECLAIRAGES ELECTRIQUES RABIOS POUR CYCLES, MOTOS
35 Avenue de la Gare
BELEGAERDE (Ain)

Quatrième affaire du même genre : le Tribunal de Dunkerque a condamné le notaire Debussier à 1.000 fr. d'amende; MM. Marcel et Maurice Delassus, chacun à 500 fr.; il a acquitté MM. Louis Bournot et Joseph Vactot.

La Cour condamne Louis Bournot à 300 fr. d'amende; Etic Debussier, à 500 fr.; Marcel Delassus à 300 fr. et Maurice Delassus à 300 francs.

Le Dictateur à la Vie chère

a disparu depuis longtemps, mais les ménagères avisées ont trouvé sans lui le moyen de réduire leurs dépenses en employant Le Tip. Pour elles, Le Tip remplace le beurre et est aussi bon et coûte beaucoup moins cher. Seul il permet de faire une cuisine savoureuse qui ne se différencie pas de celle faite au beurre. Par sa finesse et sa qualité Le Tip est inimitable.

Depôt à Lille: 24, rue des Postes — Tél. 84-81.

Un garde-champêtre tué par l'explosion d'une grenade

M. Albert Piatel, âgé de 65 ans, garde-champêtre à Auchonvillers (Somme), travaillait à l'allégement d'arbres et brûlait de menues branches sur le sol, lorsque au contact de la chaleur une grenade enroulée dans la terre a fait explosion. Un éclat a atteint le garde à la tempe gauche, le tuant net.

NORD-LAINES

20, Rue des Fossés, à LILLE
VENDRA CETTE SEMAINE
SWEATERS laine et soie, tous coloris, la pièce, 10 fr. 95
LAINE à TRICOTER 4 fils, la pièce de 50 grammes, 1 fr. 95
ENVOI DU CATALOGUE SUR DEMANDE

Les premiers résultats de la FOIRE INTERNATIONALE de LYON

Reunion de Printemps 1930

La Foire Internationale de Lyon réunissait cette année 3.800 fabricants appartenant à 25 nations. Les adhérents étrangers représentaient 10 % du nombre total des participants. L'industrie locale a exporté et importé, comme l'an dernier, l'Administration à relever des demandes d'emplois dans plusieurs sections.

Les statistiques permettent d'évaluer à 570.000 le nombre de personnes entrées dans le seul Palais de la Foire pendant toute la durée de la manifestation. Le nombre de commerçants patentés enregistrés cette année marque une augmentation de 17 % par rapport à la Foire de 1929.

Les statistiques permettent d'évaluer à 570.000 le nombre de personnes entrées dans le seul Palais de la Foire pendant toute la durée de la manifestation. Le nombre de commerçants patentés enregistrés cette année marque une augmentation de 17 % par rapport à la Foire de 1929.

AROME PATRELLE

Six polidiers arrosés de pétrole et brûlés vifs aux cours d'une émeute, aux Indes

Les Evening News annoncent que cinquante personnes ont été tuées et quatre cents environ blessées au cours des émeutes qui ont eu lieu à Calcutta. Sept policiers ont été tués et six de ces derniers ont été arrosés de pétrole, ont été brûlés vifs.

Un second train transportant des femmes et des enfants de Calcutta est arrivé hier matin à Poona. Le total des évacués est de 150. Ils ont été déclarés être des ameutés qui ont cessé jeudi seulement à 18 h. ont dégénéré en lutte haineuse-mutuelle. Les policiers qui ont été brûlés vifs sont des mahométans; les renforts sont arrivés à 22 h. 30. Tous les policiers ont été blessés.

LES BONS REMÈDES

ULCÈRES VARIQUEUX. — Tous sont cicatrises définitivement par la Pomme d'Or (URINA), la trichloramine. Ce remède est incompressible, peu coûteux, agit vite, ne gêne pas le travail. Le pot 8 fr. 50 toutes pharmacies, et Pharmacie BURY LILLE.

LE RÉVEIL DU CINEMA

PARIS-CONSORTIUM-CINEMA PRESENTE

Les Coquelicots des Flandres

Dans une cabane perdue des solitudes sud africaines vivait, avant la guerre, un déclassé venu autrefois de Londres, et qui se faisait appeler Brown. Le malheureux était l'unique survivant de sa famille. Il se nommait en réalité James Sullivan, vicomte de Kingswood, et il avait connu une jeunesse magnifique. Il était alors lieutenant à 19e régiment de Grenadiers. Mais un jour, pour acquiescer une perte de jeu, il prit l'argent dans la caisse de la Compagnie, fut découvert. Son colonel lui évita le conseil de guerre.

Le Réveil du Cinéma

Williar. Haines LIQUOR BARRYMORE et LEILA HYAMS DANS Jim le Mystérieux

Ce sont trois chenapans associés, spécialistes du vol dans les banques. A chacun est dévolu son rôle: le vieux Avery, cheval de retour endurci, aux apparences de gentleman respectable, est le conseil de la bande; Swede en est le gendarme simple de placide amoral, auxiliaire robuste fait pour détourner l'attention ou couvrir les retraites; et Jimmy le subtil enfant, le bon enfant, le virtuose de la troupe, l'ingénieur, le sans rival pour découvrir la combinaison des coffres-forts et ouvrir doucement la porte.

Subtil, il faut qu'il le soit, éminemment en effet pour glisser entre les mains du détective Doyle qui ne peut jamais arriver à prouver l'attention qu'il lui-même, le coffre d'une banque a sauté après avoir été pillé. C'est un méfait qui, pour le policier, porte la marque de Jimmy, impossible pourtant de démontrer qu'il est l'auteur. Au moment même où l'explosion causée par une bombe à retardement, se produisait, Jimmy était dans le bureau du Commissariat où train de porter plainte contre inconnu et s'arrangeait pour faire remarquer l'agent secrétaire. A la grande désolation de Doyle, l'alibi était péremptoire.

La ville néanmoins paraît après cela peu soulagée et triomphante. Les trois chenapans alors comme champ d'opération une bour-

Il s'appelait James Sullivan vicomte de Kingswood, c'était mon fils

sous la condition qu'il rembourserait sans délai et donnerait sa démission. Son père, homme sévère, rembourra la dette mais lui enjoignit de s'expatrier. Après de nombreuses aventures, Brown avait échoué dans le sud-africain et pour oublier, il buvait.

A quelques milles de sa cabane, vivait la famille Merrick dont le fils Robert allait recevoir son diplôme de médecin. Le père de son fils, qui avait demandé si, par hasard, il n'y avait pas d'amis à visiter dans le voisinage.

Notre seul voisin est un nommé Brown, lui dit-il, mais c'est un ivrogne fiévreux qui ne m'intéressait certainement pas.

Malgré ces paroles peu engageantes, Beryl fit visite au déclassé, ce dernier en présence de son fils, se rendit brusquement compte de sa bassesse. Quand ils furent parés un moment, Beryl s'écria :

— Je voudrais bien savoir comment ayant été ce que vous fûtes, vous êtes devenu ce que vous êtes.

Brown rougit et quand ils se quittèrent il promit à Beryl d'essayer de se guérir de son funeste penchant. La jeune fille ne voyait en Brown qu'un être à sauver de la déchéance, elle se sentait attirée par son défaut; puis Brown en luttant avec succès contre son vice commença à espérer une autre victoire. Il dit un jour à Beryl :

— Si vous n'avez rien de mieux à me proposer que de redevenir l'homme que j'étais autrefois.

La jeune fille réfléchit.

— Mais si vous n'avez rien de mieux à me proposer que de redevenir l'homme que j'étais autrefois.

Jimmy et Bobby en grande conversation

gade assez éloignée, Springfield, dont la banque les tente et où ils arrivent parés d'indescentes promesses. Avery est docteur, Swede est son secrétaire, Jimmy son neveu. Ouvrir un soir le coffre antique de la banque de Springfield n'est qu'un jeu pour l'habile voleur, il s'enpare des litres, en emplit sa valise.

Mais la grande rue de Springfield devient pour lui une sorte de chemin de Damas. Il y rencontre une jeune fille qui, en chemin de fer, avait déjà fait sur lui une forte impression. Ils se reconaissent; ils se parlent. Survient un monsieur à cheveux grisonnants puis deux enfants qui par leur familiarité donnent à la conversation un ton plus intime. Les deux enfants se nomment Bobby et Jimmy. Ils ont six ans et sont très attachés à leur père. Ils ont dit à diner, il compare la honte de sa vie aventureuse, au calme honnête de ce foyer. Un revirement soudain se fait en lui, surtout quand il voit Bobby et Jimmy. Il se dit que si la banque de Springfield et lui offre dans son établissement un emploi qu'une collègue de Rose lui conseille d'accepter.

Le Congrès de l'Alliance démocratique s'est ouvert hier à Angers

Le Congrès National ordinaire de l'Alliance Démocratique s'est ouvert hier matin à l'Hôtel de Ville d'Angers, sous la présidence de M. André Mazonnet qui prononçant le discours inaugural a rappelé brièvement les lignes générales du programme de l'Alliance. L'Assemblée a ensuite écouté un rapport de M. Albert Casabona, secrétaire général, sur l'activité de l'Alliance démocratique.

M. Nombot, député de la Seine, a également développé un long rapport sur l'agriculture et les problèmes économiques et sociaux de l'heure.

Après diverses autres interventions, l'assemblée a adopté un vœu résumant les conclusions du rapport Nombot et tenant compte des observations présentées par divers orateurs.

Au cours de la séance de l'après-midi, un long rapport fut développé sur la politique des transports par M. Molinari. Une longue discussion suivit cet exposé.

Le Congrès des victimes du travail à Lille

On rappelle que la Fédération Nationale des mutilés et invalides du travail qui groupe dans toute le pays plus de cent mille adhérents, répartis dans 83 groupements départementaux et 800 sections locales tiendra son X^e Congrès National, du lundi 26 au dimanche 30 juin prochain à l'Hôtel de Ville de Lille (Nord).

Au cours de ce Congrès aura lieu également une importante conférence nationale des avocats qui, dans tous les départements suivent et secondent l'action de cette Fédération sur le terrain de la défense des intérêts et des droits des victimes d'accidents du travail.

C'est dire que ces importantes assemblées intéressent au plus haut point le monde du travail.

LA CURE DE PRINTEMPS, idéale pour ranimer l'organisme, doit être faite à la crème Yoghourt Lactella.

Le Congrès des victimes du travail à Lille

Le Congrès de l'Alliance démocratique s'est ouvert hier à Angers

Le Congrès National ordinaire de l'Alliance Démocratique s'est ouvert hier matin à l'Hôtel de Ville d'Angers, sous la présidence de M. André Mazonnet qui prononçant le discours inaugural a rappelé brièvement les lignes générales du programme de l'Alliance. L'Assemblée a ensuite écouté un rapport de M. Albert Casabona, secrétaire général, sur l'activité de l'Alliance démocratique.

M. Nombot, député de la Seine, a également développé un long rapport sur l'agriculture et les problèmes économiques et sociaux de l'heure.

Après diverses autres interventions, l'assemblée a adopté un vœu résumant les conclusions du rapport Nombot et tenant compte des observations présentées par divers orateurs.

Au cours de la séance de l'après-midi, un long rapport fut développé sur la politique des transports par M. Molinari. Une longue discussion suivit cet exposé.



vosre joli Bébé ...
peut et doit devenir un beau bébé. Cela dépend de vous. du lait que vous lui donnez. Nourrissez-le vous-même ou faites en un Bébé Nestlé, joufflu potelé, heureux de vivre.

LAIT CONCENTRÉ SUCRÉ ET FARINE LACTÉE NESTLÉ
sont les aliments parfaits des tout-petits

GRATUITEMENT. Échantillon de Lait ou de Farine de Bœuf, SOUS DES ENFANTS (D'VIDAL) NESTLÉ, 6, Avenue Portalis, PARIS (14^e)

LE SPIRITISME DANS LE NORD

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

Pour étudier expérimentalement les phénomènes dus à l'action de l'âme humaine, il est nécessaire de développer les facultés psychiques et médiumniques que possèdent les nombreuses personnes à l'état latent; c'est là une tâche importante remplie par les cercles spiritualistes de la région qui s'efforcent d'enseigner et de répandre des méthodes rationnelles d'expérimentation.

La Fédération du Nord créée comme association amicale sans but lucratif, a également pour mission de mettre en garde le public contre les charlatans exploitateurs de crédulité.

Contre les exploités de la crédulité

Dans tous les domaines de l'activité humaine, certains individus abusent de leurs capacités ou de leurs aptitudes personnelles pour exploiter odieusement ceux qui ont recours à eux. Le nouveau spiritualisme n'a pas échappé à cette règle et l'application des facultés médiumniques a donné naissance à de nombreux « professionnels », médiums, guérisseurs, etc., qui s'efforcent de tirer le plus grand bénéfice possible de leurs pouvoirs — ceux-ci fussent-ils réels ou imaginaires. Ces faux apôtres n'hésitent même pas à simuler des sentiments d'altruisme et de charité pour en faire une source de profits. La Fédération Spiritualiste du Nord se désolidarise complètement de ces individus et ne peut soutenir que les personnes mettant leurs facultés psychiques à la disposition de tous avec le plus grand dévouement et le plus complet désintéressement.

Tous les groupements qui adhèrent à cette nouvelle société acceptent ces principes de dévouement et de désintéressement articles fondamentaux des statuts de l'association.

Le programme des cercles spiritualistes ne comprend pas uniquement la recherche et la production des phénomènes médiumniques, mais aussi l'étude de la personnalité morale de chaque être pendant et après son existence terrestre.

LA JOURNÉE SPORTIVE

En vente aujourd'hui

Les Sports du Nord

Contenant cette semaine :

Les phases des épreuves cyclistes de la Ville de Lille; du Grand Prix Cycliste de l'Abattoir; de Lemay, vainqueur du Circuit Cycliste de Cambray; de Grégoire, vainqueur du Challenge cycliste Thierry; des courses du Véloclub de Bruay-en-Artois; les coureurs cyclistes Vanderhaeghe et J. Declercq.

Les informations sur le sixième circuit pédestre des Trois-Villes; sur le match Paris-Nord de basket-ball; sur les championnats de France de water-polo; sur le VIII^e Paris-Lille Cycliste; sur la finale de la Coupe d'Artois de Football-Association; sur le gala de Natation de Valenciennes; sur le championnat du Nord de Football-Association; sur la Coupe Cacan à la marche; sur les championnats hâtrophiles de l'U. F. O. L. E. P.; sur le circuit de régularité automobile et motocycliste de Valenciennes; sur la course motocycliste du Mont-des-Cats; sur les manifestations du tennis régional; sur les fêtes organisées à l'occasion du 10^e Anniversaire de la Ligue du Nord de Hockey; sur toutes les épreuves régionales cyclistes qui auront lieu entre les 10 et 17 mai, etc., etc.

Les comptes rendus de toutes les manifestations qui s'ont déroulées au cours de la semaine écoulée.

Les articles de Maurice Roch, Jean Louis, G. Lévin, Léonard, sur le football-association; de P. Bailly, sur la boxe; de P. Marc, sur l'athlétisme; de Gressin, sur le jeu de balle; de Fred Laporte, sur le hockey; etc., etc.

Les parties officielles au tir, de Lévi, des poids et halteres et du tir à l'arc au bersuit.

Les notes des différentes régions les potins dans les diverses rubriques, le dessin de Pardon, etc., etc.

Le Grand Meeting de l'E. S. Tourquennoise

VERMAUT-GREVE, DUJARDIN-DHAINAUT

Le 10^e et 11^e mai prochains, ce sera le grand meeting de l'E. S. Tourquennoise. Les deux excellents pugilistes Scève et Dujardin, tous deux champions des Flandres, ces boxeurs, nous déclareront M. Vanderkroev, se sont particulièrement bien entraînés et leur forme actuelle est parfaite. Ils sont tous deux excellents, ont eu de nombreux combats qui les mettra au plus respectivement au cours du gala mentionné plus haut contre Vermaut, champion de France et Dhainaut, champion de Belgique. Scève et Dhainaut nous confirment leur excellente condition mais ne nous cachent pas qu'ils aiment avoir devant eux de durs adversaires.

Pour encadrer dignement ces matches dont le résultat est attendu impatientement, quatre autres dix rounds sont prévus et la seule énumération des boxeurs: Poitier-Morelle, Vandecastel-Bazin, Ouzen-Vouy, Dujardin et Baisse-Poisier, édifieront les initiés sur la valeur du brillant meeting.

Il est à prévoir que le public sera particulièrement nombreux, mais les organisateurs, disposant d'une salle spacieuse et bien éclairée, c'est dans les meilleures conditions, à quelque place que ce soit, que les sports pourront assister à cette belle série de combats.

Voici le programme de cet après-midi sportif :

En 10^e : Vermaut champion de France, contre Scève (Tourcoing); Dhainaut (Douai) contre Dujardin (Tourcoing); Morelle (Auzan) contre Poitier (Tourcoing).

En 11^e : Vandecastel (Roubaix) contre Bazin (Mouscron); Ouzen (Roubaix) contre Baisse (Roubaix); Poitier (Roubaix).

Location: Etablissement du Fresnoy (N^o 568 Tourcoing); An Colisée et rue de l'Épée à Roubaix; à Tourcoing, chez MM. Arsène Boreux; à l'Alcazar, chez M. Roux-Rouy; à Fank Doreux.

Les Sports du Nord

En vente aujourd'hui

Les Sports du Nord

Contenant cette semaine :

Les phases des épreuves cyclistes de la Ville de Lille; du Grand Prix Cycliste de l'Abattoir; de Lemay, vainqueur du Circuit Cycliste de Cambray; de Grégoire, vainqueur du Challenge cycliste Thierry; des courses du Véloclub de Bruay-en-Artois; les coureurs cyclistes Vanderhaeghe et J. Declercq.

Les informations sur le sixième circuit pédestre des Trois-Villes; sur le match Paris-Nord de basket-ball; sur les championnats de France de water-polo; sur le VIII^e Paris-Lille Cycliste; sur la finale de la Coupe d'Artois de Football-Association; sur le gala de Natation de Valenciennes; sur le championnat du Nord de Football-Association; sur la Coupe Cacan à la marche; sur les championnats hâtrophiles de l'U. F. O. L. E. P.; sur le circuit de régularité automobile et motocycliste de Valenciennes; sur la course motocycliste du Mont-des-Cats; sur les manifestations du tennis régional; sur les fêtes organisées à l'occasion du 10^e Anniversaire de la Ligue du Nord de Hockey; sur toutes les épreuves régionales cyclistes qui auront lieu entre les 10 et 17 mai, etc., etc.

Les comptes rendus de toutes les manifestations qui s'ont déroulées au cours de la semaine écoulée.

Les articles de Maurice Roch, Jean Louis, G. Lévin, Léonard, sur le football-association; de P. Bailly, sur la boxe; de P. Marc, sur l'athlétisme; de Gressin, sur le jeu de balle; de Fred Laporte, sur le hockey; etc., etc.

Les parties officielles au tir, de Lévi, des poids et halteres et du tir à l'arc au bersuit.

Les notes des différentes régions les potins dans les diverses rubriques, le dessin de Pardon, etc., etc.

Les Sports du Nord

Le grand organ d'informations régionales, six pages, trois couleurs, de 200 pages.

25 CENTIMES